

En compañía del Diputado Jorge Saffirio estudiantes del Liceo Bicentenario de Purén conocieron el Congreso y el trabajo legislativo

El diputado Jorge Saffirio Espinoza recibió esta semana a una delegación de estudiantes del Liceo Bicentenario Indómito de Purén, quienes pudieron conocer en vivo y en directo el trabajo que realiza el legislador y los demás diputados en el Congreso Nacional, hecho que fue valorado por los alumnos y por la profesora que los acompañaba.

Según el diputado Jorge Saffirio, "la verdad es que es una gran experiencia, estoy tremendamente contento de haber podido recibirlos. Son diez alumnos del Liceo Politécnico de Purén, una representante de los apoderados y su profesora. Les hemos mostrado el Congreso, han estado en la sala, estuvieron en el Senado, estuvieron también en una comisión, en fin, vieron el trabajo legislativo en vivo y en directo".

"Creo que es fundamental

que los jóvenes puedan conocer el trabajo que se realiza en el Congreso para que tengan una opinión informada de las cosas. Muchas veces decimos que la juventud no se interesa en la política, creo que eso puede ir cambiando aumentando estas experiencias de educación cívica en terreno, por decirlo de alguna forma", señaló el legislador.

Saffirio aseguró que "ellos están felices y nosotros también por haber tenido la po-



sibilidad de que nos visitaran aquí en el Congreso".

Por su parte, Claudia Anca-lao, profesora de Educación Ciudadana y también del Taller de Competencia Ciudadana del Liceo Bicentenario Indómito de Purén, aseguró que "creo que esta es una gran oportunidad. Estos es-

tudiantes en el Taller hacen propuestas legislativas de ley, detectan problemáticas sociales y hacen leyes para poder solucionarlas, incluso participan en el torneo de Delibera".

Finalmente, la profesora aseguró que "el hecho de que ellos vengán a ver en el lugar

donde se aprueban las leyes, donde se redactan las leyes, les sirve para complementar y para completar lo que ellos están trabajando. Y por eso agradecemos la invitación del diputado Saffirio, para que ellos puedan contar y contextualizar en realidad lo que ellos hacen en el colegio".